

PRESSEINFORMATION

Ingolstadt: Rückblick Einweihungsfeier Fachakademie

Engagierte Schulgemeinschaft, interessierte Gäste, buntes Programm, Lob und Begeisterung: Bei der Einweihungsfeier der Fachakademie für Sozialpädagogik am Samstag, 13. Mai 2023, im neu renovierten Gebäude „Bei der Hollerstaude 19“, war die Freude rundum groß: Hier entstand mit vereinten Kräften und unter finanzieller Unterstützung des GGSD Mutterunternehmens - der DAA Stiftung Bildung und Beruf - ein zukunftsweisender Lernort, der für Ingolstadt eine große gesellschaftliche Bedeutung hat – es können hier künftig noch mehr so dringend benötigte Erzieher*innen unter optimalen Bedingungen ausgebildet werden.



*Gruppenfoto auf der Panorama-Dachterasse der Fachakademie (vlnr):
GGSD Geschäftsführerin Ute Kick, Stadtrat Jochen Semle, Dritte Bürgermeisterin Petra Kleine, stellvertretende Schulleiterin Jessica Lehmann, Schulleiterin Petra Malke, GGSD Betriebsratsvorsitzender Arne Engelhardt, Geschäftsführende Vorständin der DAA-Stiftung Martina Dahncke, Landrat Alexander Anetsberger (Foto: GGSD)*

Bei ihren Grußworten hoben die Ehrengäste einhellig die ästhetisch gelungene räumliche Gestaltung samt der modernen Ausstattung hervor. Schulleiterin Petra Malke und deren Stellvertreterin Jessica Lehmann ist unter großem persönlichen Einsatz und mit tatkräftiger Unterstützung der Schulfamilie und der GGSD Hauptverwaltung sowie der DAA Stiftung ein großartiges Gemeinschaftswerk mit Vorbildcharakter gelungen.

Petra Kleine, Dritte Bürgermeisterin der Stadt Ingolstadt, gratulierte in ihrem Grußwort zu dem gelungenen Umbau und stellte die Bedeutung der Fachakademie für die Stadtgesellschaft heraus. Martina Dahncke, Geschäftsführende Vorständin der DAA-Stiftung Bildung und Beruf, reiste eigens aus Hamburg an, um die offizielle Eröffnung mit feiern zu können. Mit der Zusage einer Co-Finanzierung gab sie damals den Startschuss und hatte den Prozess des Umbaus der ehemaligen Herzklinik zu einer modernen Fachakademie intensiv begleitet.



GGSD Geschäftsführerin Ute Kick stellte die gelungene Modernisierung und Erweiterung der Fachakademie in den Kontext der bayerischen Bildungspolitik und betonte nochmals eigens die herausragende Bedeutung und die Attraktivität des Erzieherberufs: „Dieser großartige Lernort mit seinem hochqualifizierten und engagierten Team wird sicher noch mehr Menschen – gerade auch Männer! - dazu motivieren können, sich für den wertvollen und sinnstiftenden Erzieherberuf zu entscheiden.“

Ein vielfältiges Programm vermittelte an diesem Tag einen lebendigen Eindruck von dem umfassenden Wissen und den Fähigkeiten, die sich Erzieher*innen auf dem Weg zu ihrer verantwortungsvollen Tätigkeit aneignen. Dazu gab es viele Kostproben aus dem Unterricht, die zum Mitmachen anregten. Auch Kooperationspartner der Schule, die pädagogischen Einrichtungen aus der Region, präsentierten sich im Rahmen einer Berufsbörse und informierten Gäste wie Studierende über berufliche Möglichkeiten und Perspektiven. Kolleg*innen aus der Egerlandstraße und Anatomiestraße präsentierten an eigenen Ständen die Ausbildungsmöglichkeiten an den Pflegeschulen, Berufsfachschulen und stellten die Angebote des GGSD Seminars für Fort- und Weiterbildung vor.

Zum Jahreswechsel ist die Fachakademie für Sozialpädagogik der GGSD aus dem traditionsreichen Marienheim in der Altstadt ausgezogen und in den Ingolstädter Westen übergesiedelt, in die direkte Nachbarschaft des Pädagogischen Zentrums und des Hollerhauses. Die ehemalige Herzklinte wurde zu diesem Zweck barrierefrei umgebaut und komplett renoviert. Aktuell sind es 160 angehende Erzieherinnen und Erzieher und es werden noch mehr, die am neuen Standort viel Platz für Kreativität, Bewegung und Musik haben und Unterrichtsräume auf dem neuesten Stand der Technik nutzen können. Das Highlight des Hauses ist die Aula mit Zugang zur großen Dachterrasse, deren Begrünung bereits im Fach Umwelt und Naturpädagogik begonnen wurde.

Pressekontakt:

Michael Schels
Pädagogischer Mitarbeiter und Pressearbeit

Gemeinnützige Gesellschaft für soziale Dienste -DAA- mbH
Roritzerstr. 7
90419 Nürnberg

Mobil: 0176 13773571
michael.schels@ggsd.de

